
МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ 
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ 

ИНСТИТУТ БИЗНЕСА 
БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА 

 
 
 

Факультет бизнес-технологий 
Кафедра цифровых систем и технологий 

 
 
 

Аннотация к дипломной работе 
 

Разработка корпоративного сайта организации на CMS 1С-Битрикс 
Артемов Алексей Юрьевич 

 
 
 
 

Руководитель 
Минченков Юрий Владимирович 

доцент кафедры цифровых систем и технологий, 
кандидат физико-математических наук 

  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Минск, 2019



РЕФЕРАТ 
 
 
Дипломная работа: 56 с., 10 рис., 2 табл., 10 источников, 2 приложения 

 
Цель дипломной работы: разработать корпоративный сайт ООО «Минские 

адвокаты». 
Объект исследования — юридическая деятельность ООО «Минские 

адвокаты». 
Предмет исследования — корпоративный сайт организации. 
Методы исследования: аналитический, метод синтеза, метод системного 

подхода, метод сравнения и эксперимента. 
В работе использованы учебные материалы по разработке веб-сайтов, 

бизнес-планированию, экономике. 
Исследования и разработки: изучение подходов к разработке веб-сайта, 

анализ и сравнение CMS, организационно-экономическая характеристика 
организации, декомпозиция и оценка стоимости проектных работ, полное 
описание процесса разработки корпоративного сайта и его интеграции с 1С-
Битрикс. 

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 
исследования: внедрение разработанного сайта, интегрированного с 1С-Битрикс 
положительно отразится на экономической деятельности организации ООО 
«Минские адвокаты», став значительным каналом продвижения и уменьшив 
затраты времени менеджеров на консультации в офисе. 

Автор подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и 
объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования 
сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT 
 

 
Thesis: 56 p., Figures 10, Table 2, 10 sources, 2 applications 
 
The purpose of the work: to develop a corporate website of "Minsk lawyers". 
The object of this study is the legal activity of "Minsk lawyers". 
The subject of the study is the corporate website of the organization. 
Research methods: analytical, synthesis method, method of system approach, 

method of comparison and experiment. 
The work uses educational materials on website development, business planning, 

Economics. 
Research and development: a study of approaches to development of web site, 

analysis and comparison of CMS, organizational and economic characteristics of the 
organization, decomposition and estimating the cost of design works, a full description 
of the process of developing the corporate website and its integration with 1C-Bitrix. 

The technical and economic and social significance of the study: the 
introduction of the developed site integrated with 1C-Bitrix will have a positive impact 
on the economic activities of the organization "Minsk lawyers", becoming a significant 
channel of promotion and reducing the time spent on consulting managers in the office. 

The author confirms that the material in it correctly and objectively reflects the 
state of the process under investigation, and all borrowings are accompanied by 
references to their authors. 


